

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: SernamEG Maule y municipios de Licantén, Curepto y Hualañé ponen en marcha Programa Inicial de las Violencias de Género

Pág. : 5
Cm2: 524,2Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

SernamEG Maule y municipios de Licantén, Curepto y Hualañé ponen en marcha Programa Inicial de las Violencias de Género

- Para el 5 de marzo quedó establecido la inauguración del Centro de las Mujeres que entregará primera acogida con profesionales especializados en violencias de género

En el marco de las políticas públicas dirigidas a fortalecer la autonomía física de las mujeres en su diversidad, que busca promover el derecho de las mujeres a una vida libre de violencias, se llevó a cabo la firma del Convenio de Transferencia de Fondos y Ejecución del Programa Atención Inicial de las Violencias de Género, iniciativa impulsada por la dirección regional del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género, en conjunto con las municipalidades de Hualañé, Curepto y Licantén.

En la firma de celebración de este convenio participaron la directora regional del SernamEG Maule, Ana Cecilia Retamal, el alcalde de Licantén Claudio Reyes Fuenzalida, como ejecutor del Centro de las Mujeres e incorporando a la alcaldesa de Hualañé Carolina Muñoz y el edil de Curepto Fernando Alcántara, en la oferta programática y contribuir a la disminución de los niveles de riesgo en la diversidad de mujeres víctimas y/o sobrevivientes de violencias de género.

Este importante acuerdo permitirá asegurar el co-financiamiento necesario para la implementación del programa en las tres comunas costeras de la provincia de Curicó, en la región del Maule, entregando una respuesta inicial integral a mujeres desde los 15 años en adelante y un acompañamiento integral intermedio, a mujeres desde los 18 años víctimas y/o sobrevivientes de violencias de género con evaluación de riesgo inicial y medio que soliciten y accedan voluntariamente al acompañamiento psicosocial y jurídico.

La directora regional de SernamEG Maule, Ana Cecilia Retamal, destacó el impacto regional de este inédito acuerdo, manifestando que "desde hace largo rato los alcaldes manifestaron la voluntad de hacer efectivo este convenio. Refleja, además el compromiso del Estado y de los gobiernos locales para erradicar este flagelo que se da en las comunas costeras y rurales. Estamos trabajamos para avanzar hacia una vida libre de violencias para la di-

versidad de mujeres de nuestra región. Contamos con 8 Centros de las Mujeres en igual número de comunas y en marzo sumaremos este nuevo dispositivo que era un largo anhelo planteado por los alcaldes".

Para el alcalde de Licantén, Claudio Reyes, que lideró esta iniciativa expresó su satisfacción de lo logrado y el compromiso de SernamEG: "Hemos logrado algo inédito para nuestras comunas que nos entregará las herramientas necesarias para dar continuidad a un programa fundamental. La violencia de género no puede esperar, y como municipios asumimos el desafío de apoyar recursos y voluntad para proteger a nuestras mujeres víctimas de violencia de género".

La alcaldesa de Hualañé, Carolina Muñoz, resaltó que el convenio suscrito va a permitir defender a las mujeres de su comuna "con un equipo de profesionales multidisciplinario que va a atender en las tres comunas. "esto nos va a permitir brindar la asesoría pertinente en forma oportuna que es lo que siempre estamos



buscando. Trabajar de manera conjunta nos permite avanzar con mayor fuerza en la preventión y atención de la violencia, poniendo siempre en el centro la dignidad y los derechos de las mujeres", concluyó

Por su parte, el alcalde de Curepto, Fernando Alcántara, valoró el trabajo colaborativo entre las comunas: "La firma de este convenio es un paso concreto hacia una gestión municipal más humana y comprometida. La unión de esfuerzos entre municipios y SernamEG nos permite responder de mejor manera a una problemática que requiere atención prioritaria y permanente. Curepto es la comuna con mayor rurali-

dad y este dispositivo sin duda es importante volver a contar con él".

El convenio suscrito en las oficinas del alcalde de Licantén, contempla, un cofinanciamiento por parte de los tres municipios, fortaleciendo el compromiso local con la territorialidad, atendiendo los profesionales del Centro de las Mujeres, en las dependencias del Programa Mujeres jefas de Hogar los días martes en Hualañé, los jueves en Curepto y el resto de la semana en Licantén, en calle Dr. Herrera 422 con calle Villa Fresia.

Su inauguración quedó fijada para el jueves 5 de marzo, a las 11:00 horas, en Licantén.